

QUE ES LA AUTONOMIA PARA UN PARTIDO DE LIBERACION

DEL PUEBLO ANDALUZ.-

Para nosotros la autonomía es el camino de la liberación de nuestro pueblo, es decir el pleno ejercicio de su soberanía.

En consecuencia, la preautonomía tiene que ser empezar a andar ese camino.

Sabemos que habrá que ir paso a paso, porque no podemos -!sí querríamos!- ir corriendo, cuando ni siquiera la democracia se ha consolidado.

Pero cada paso, por pequeño que sea tendrá que ir en dirección al objetivo final. Hoy nos preocupa más la rectitud de la "dirección" que la longitud del "paso" porque lo que hoy -momento constitucional- se escriba con letra de ley será difícil de borrar.

De aquí nuestra contundente oposición al trabajo hecho en este terreno por los parlamentarios en el texto del Régimen Provisional de Autonomía para Andalucía y en el borrador de la Constitución.

Que la Constitución reconozca que España está integrada por nacionalidades y regiones, nos parece correcto. Que el texto de la preautonomía catalana configure a Cataluña como una nacionalidad, nos parece justo. Que el texto preautonómico elaborado por los parlamentarios andaluces califique al pueblo andaluz -expresión que no utilizan ni una sola vez- de simple "región andaluza", no estamos dispuestos a consentirlo.

A los partidos centralistas que les parezca aberrante y radical nuestra tesis de la nacionalidad andaluza, les diremos que estamos seguros de que a corto plazo ellos también la asumirán, igual que nos llamaron locos y folklóricos perasacar la bandera andaluza y por presentar el primer proyecto de estatuto de autonomía, apenas hace dos años, y hoy todos los partidos los han hecho suyo.

2.12.77

Dictado a Melchor Sainz Pardo.  
El Ideal de Granada.